

学校教育目標  
「自主 協力 繼続」

自主 自ら学び、考え、行動する生徒  
協力 協力し、励ましあう生徒  
継続 粘り強く、努力する生徒



学校だより No.11

令和8年2月5日

市川市立第八中学校  
校長 川野辺 修

ご意見をいただく予定です。委員の皆様、どうぞよろしくお願ひいたします。

※学校運営協議会は公開義務があり、基本的に傍聴が可能です。傍聴のご希望及びご質問等については、学校（担当：教頭）までお問い合わせください。

## のぞみマーケット開催！

1月29日（木）、30日（金）と2月2日（月）の三日間、のぞみ学級さんが『のぞみマーケット』を開催しました。開店は7:40～8:00ということで、生徒たちはいつもより早く登校して、寒い中準備をしていました。商品は、ビーズストラップ、ビーズのグラスコード、雑巾、コースター（大・小）で、どれも手作り。販売が始まると担当の生徒は大きな声で売り込みをして、会計処理も上手に行っていました。



事前に校内にはポスターが掲示されていたので、初日から行列ができるくらい大盛況で、売り切れになる商品もありました。



のぞみ学級のみなさん、心のこもった『のぞみマーケット』ありがとうございました。また、購入してくれた生徒の皆さん、保護者の皆様、また先生方、ありがとうございました。

## 小学校訪問を行いました。



今週火曜日、生徒会の方々が分担してハ中ブロックの大和田小、鶴指小、平田小を訪問し、中学校紹介を行ってきました。授業の様子、部活動、委員会活動などの紹介を聞く6年生はみんな真剣で、中学校生活への期待の高さを感じました。前日は新入生保護者説明会を実施しましたの



で、各家庭の今週の団欒はハ中の話題で盛り上がっているのではないでしょうか？

多くの新入生を迎える、さらに活気あふれるハ中になること、今から4月が楽しみです。

★12月の学校評価の結果及び分析は、ボリュームがあるために当初予定していた学校だよりではなく、学校ホームページに2月中旬以降に掲載いたします。ご承知ください。

ハ中のホームページでは日々の様子をブログで紹介しております。  
右のQRコードを読み取り、ご覧ください。

<https://ichikawa-school.ed.jp/dai8-chu/>



## 地区別音楽会

1月17日（土）にハ中ブロックの地区別音楽会を開催しました。当初は、11月29日に開催を予定しておりましたが、インフルエンザ等の流行により、1月17日に延期して開催いたしました。

当日は多くの観客をお迎えし、大和田小学校、鶴指小学校、平田小学校、第八中学校の順に演奏を披露しました。

最後は、第八中学校吹奏楽部が演奏をし、小学生全員で「ふるさと」を歌いました。

小学生たちの演奏も素敵でしたが、体も大きくなりスキルも上達した中学生の演奏について来校した各小学校の校長先生方は、とても感動していらっしゃいました。同じブロックとはいえないなかこのよう交流の機会はありませんので、とても貴重な時間となりました。各小学校の皆さん、ハ中吹奏楽部でお待ちしております！



## 第4回学校運営協議会

1月16日（金）今年度第4回目の学校運営協議会を開催いたしました。内容は主に、①後期学校評価アンケートについてと②令和8年度の教職員の任用についてでした。

学校評価アンケートについては、市内全体の結果がまだ届いていないので6月と今回の比較と、生徒・保護者・教職員の比較したデータをご覧になっていただきました。また、自由記述についてもご意見をいただきました。（学校評価については、市内全体のデータが届き次第分析を加え、公表したいと思います。）

また、教職員の任用につきましては、学校運営協議会は教育委員会に意見を述べることができる（地方教育行政の組織及び運営に関する法律第47条の5第7項及び市川市学校運営協議会の設置等に関する規則第12条の規定による）とありますので、意見書の取りまとめを行いました。

次回第5回は2月27日（金）を予定しており、次年度の学校運営方針等について